

Estimado comité: Consiente de la importancia que este proyecto tuvo para mi persona, el formar parte de él fue de gran relevancia. Me permitió conocer los nuevos procesos de aprendizaje, que permitirá apoyar en primer lugar a mis estudiantes Universitarios y que ellos tengan otras posibilidades de aprendizajes y que puedan realizar y llevar acabo sus estudios utilizando todas las herramientas que dan las tecnologías de educación en formato digital. El uso de las plataformas digitales, y todo lo que podemos utilizar para que la enseñanza en los estudiantes se pueda cumplir de manera virtual de forma sincrónica o asincrónica es un gran reto. Además del aprendizaje de los nuevos formatos que se están implementada para la evaluación del estudiante así como las nuevas directrices para el no pierda el interés en los cursos que se le pueden ofrecer en esta modalidad.



Dra. Katya Aimeé Carrasco Urrutia